
《会長要件》大橋会長

　出貝さんお土産ありがとうござい

ます、後で皆さんと頂きます。

　3 月になりまして株価が 4 万円超え

たとか、新ニーサ始まりますよとか

景気のいい話もありますが、昨日で

したかオリンピックの元金メダリス

トの水谷隼選手が、信用取引で追加

保証金を請求されて大変だというニュースもありま

したので、皆さんもそう言うことをやられる方は十

分注意なさってください。

　うちの祖父、私が 1 才くらいの時に亡くなってし

まいましたが、絶対先物には手を出すなよと、孫に

絶対伝えろと言って亡くなったようですので、その

遺志を継いで私は現物取引と競馬くらいしかやって

おりません。

　今月は「水と衛生」月間になって居ります。だい

たいの伝染病、コレラだったりポリオもそうですが、

不潔で劣悪な環境と汚染された水によって広がるも

のです。日本の水資源と言うのは非常にきれいで潤

沢ではございますが、今は他の国から水源地を買わ

れたというニュースもよく聞きますけれども、維持

するために頑張って下さる方がいてくださるからこ

そ、こういったきれいな環境を享受できているとい

う事を頭の片隅に入れておくことが大事だと思いま

す。

　今日は卓話という事でございますが、北海道の国

際ロータリー第 2510 地区がポールハリス没後 50 周

年という事で作った、四半世紀前、1998 年に VHF で

作ったデータを入手いたしましたので見ていただき、

ロータリーライフの一助になればと思います。よろ

しくお願いします。

《本人誕生日》下田会員

　76 になりました。年を

感じるのはこのあいだ雪

片付けを 2 日して、4 日目

と 5 日目が一番つらかっ

た事、若いときは次の日

に出ますが、今は 2日、3日経ってからでがっくりで、

これで年を感じました。転ばないように気をつけま

す。

《配偶者誕生日・結婚記念日》  　 《結婚記念日》

赤穂会員　　　　　　　出貝会員

《幹事報告》伊藤幹事

◦理事役員会報告

〇4 月のプログラム、4 月 4 日 ( 木）

任意休会、4 月 11 日 ( 木 ) お花見例

会で南宗寺、12時30分、4月18日(木）

創立記念例会、18 時 30 分パークホテ

ル、会費 5,000 円です。

4 月 25 日 ( 木 ) 規定審議・戦略計画

委員会担当例会です。

〇次年度会長について、橋本エレクトより体調がす

ぐれないので会長年度を先延ばししてほしいとの申

し出があり、理事会で慶徳ノミニーに 1 年前倒しし

てエレクトをお願いする事になりました。会長以外

は以前発表した通りです。

〇神戸西神 RC との例会について、5 月 16 日に夜例

会として行う。会費は 10,000 円、会員は例会費から

2,000 円補助し 8,000 円、会員家族は 10,000 円です。

18 時 30 分パークホテル、当日は合唱とえんぶりを

予定しています。

〇蕪島海岸清掃は 4月 28 日 ( 日 ) に決まりました。

《出席報告》西尾委員長
　正会員数 28 名。本日の出席は免除

会員 3 名を含む 12 名。出席率は 50％

です。

 

2023-24年度ＲＩのテーマ「世界に希望を生み出そう」
ＲＩ会長　ゴードンＲ・マッキナリー（ＣＲＥＡＴＥ  ＨＯＰＥ  ｉｎ  ｔｈｅ  ＷＯＲＬＤ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　築舘　智大   ● 会長　大橋　央雅  ● 幹事　伊藤　斉  ●コミュニケーション委員長　米内　安芸

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2278 回 例 会 記 録
《会員卓話例会》

2024 年 3 月 7 日（木）
点鐘　12：30

レポート No.1710

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか 出貝職業奉仕委員長



《ニコニコボックス》西尾委員長

大橋会長 :今日もよろしく

伊藤幹事 : 大橋会長、今日はよろし

　　　　くお願いします。

本人誕生日 :下田会員

配偶者誕生日 :赤穂会員

結婚記念日 :赤穂会員、出貝会員

《卓話》大橋会長

　先ほども話しましたが「ポールハ

リスの足跡を訪ねて」という動画で

す。見たことがある方もいらっしゃ

るかもしれませんが、見たことがな

い方もいらっしゃると思いますので

25 分ほどの動画です。シカゴへご旅

行されるときはこういう所へ行った

らいいのではという所もご

ざいますので見ていただけ

ればと思います。( 動画 )

ポールハリス記念館へ行か

れる際は是非八戸南ロータ

リークラブのバナーを持っ

て行って、掲げて頂いてく

ださい。

〇規定審議・戦略計画委員会から会員枠を広げる案

が提出され承認しました。担当例会時に皆様に発表

します。

〇八戸学院光星高校より甲子園寄付のお願いが来て

おり、皆様からのご寄付とニコニコを合わせて

20,000 円寄付する事になりました。

〇吉田賢治ガバナー補佐より八戸クラブの衛星クラ

ブとして進めていた女性だけのクラブが八戸クラブ

としては引き受け出来ない事に成ったので、南クラ

ブの衛星クラブとして引き受けていただけないかと

のお話があり、理事会で話し合った結果会員増強に

もつながるし、八戸南クラブ主導で規約の見直しな

どを受け入れてもらえるのであれば前向きに検討す

るという方向で伝えることにしました。

◦地区事務所より、じょっばり経済学講師のお願いが

来ています。引き受けても良いという方がいらっしゃ

いましたらお知らせください。

◦東第一グループ、第二グループ IM のお知らせが来

ています。4 月 13 日 ( 土 ) プラザホテルむつです。

締め切りは 3 月 15 日です。参加希望の方は事務局ま

で。

◦長生園だよりが届いています。

◦ロータリー 100 周年記念誌を購入した方へ正誤表が

届いています。

◦八戸市より文集「花と緑」が届いています。
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